



# Digitale Lichtbilder für Ausweise und Reisepässe ab Mai 2025

Ab dem 1. Mai 2025 gelten in Deutschland neue Vorgaben für die Beantragung von Personalausweisen und Reisepässen. Künftig dürfen für hoheitliche Dokumente nur noch digitale Lichtbilder verwendet werden. Diese Maßnahme soll Manipulationen erschweren und den Antragsprozess vereinheitlichen.

## **Wichtiger Hinweis:**

Aufgrund von Lieferschwierigkeiten der Geräte zur Aufnahme von digitalen Lichtbildern kann die Umsetzung in vielen Behörden nicht rechtzeitig erfolgen. Wir bitten Sie daher weiterhin mit gedruckten biometrischen Lichtbildern ins Bürgerbüro des Amtes Schwarzenbek-Land zu kommen.